



Der Bürgermeister
der Stadt Bergisch Gladbach

Herrn
Jörg Krell
Zum Waschbach 21
51467 Bergisch Gladbach

15.10.2015

Beratungsaufträge betreffend die eigenbetriebsähnlichen Einrichtungen

Sehr geehrter Herr Krell,

in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 03.09.2015 hatten Sie angefragt, auf welcher Grundlage sich die Verwaltung hinsichtlich der Thematik der Rückführung der eigenbetriebsähnlichen Einrichtungen in den Kernhaushalt eine externe Beratung eingeholt habe, welche Qualifikationen der Gutachter aufweise und welche Kosten hierdurch entstehen.

Hinsichtlich der Qualifikation und der Kosten verweise ich auf die Verträge mit Hogan Lovells und Gerhold und Partner, die Ihrer Fraktion mit separater Post zugegangen sind.

Das Einholen einer rechtlichen Beratung ist ein laufendes Geschäft der Verwaltung und wird regelmäßig dort praktiziert, wo die externe Beratung zweckmäßig ist, weil entweder innerhalb der Verwaltung keine Kapazitäten für eine umfassende juristische Prüfung zur Verfügung stehen oder aber schlicht – wie in diesem Falle auch – das spezielle Fachwissen nicht vorhanden ist und deswegen extern eingekauft werden muss.

Mit freundlichen Grüßen


Lutz Urbach